

## ABSTRAK

**Muliati**, 200104010175. *Analisis Isi Pesan Dakwah di Media Sosial TikTok Pada Akun @zahidsamosir*. Pembimbing (I) Samsul Rani, S.Ag, M.Si, Pembimbing (II) Najla Amaly, S.Ikom, M. Med. Kom. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi.

**Kata kunci** : Pesan Dakwah, Zahid Samosir, TikTok

Dakwah melalui media sosial menjadi tren dikalangan para pendakwah, khususnya bagi pendakwah muda. Melalui aplikasi TikTok yang kini sedang ramai digunakan, tidak heran apabila platform tersebut menjadi peluang seseorang dalam menyebarkan dakwahnya. Salah satu content creator yang berdakwah menggunakan aplikasi ini adalah Zahid Samosir dengan akun miliknya @zahidsamosir. Tujuan penelitian ini adalah Mengetahui apa saja pesan dakwah yang terdapat di media sosial TikTok pada akun @zahidsamosir dalam daftar putar nasihat yang berjumlah 18 konten video. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kepustakaan dengan pendekatan kualitatif deskriptif melalui metode analisis isi. Pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi dan observasi. Hasil penelitian berdasarkan 18 konten video pada daftar putar nasihat yang telah diteliti mengandung tiga lingkup pesan dakwah. Pertama, pesan dakwah akidah yang mencakup Iman kepada Allah (Nama-nama Allah; Allah Maha Hidup, Maha Mengetahui, dan lailatul qadar) dan Iman kepada qada dan qadar (Semua takdir baik disisi Allah dan takdir sebagai penghapus dosa). Kedua, pesan dakwah syariah yang mencakup Ibadah salat (Keutamaan membaca Al-Ikhlas ketika salat, khusyuk dalam salat, dan perbuatan yang menggugurkan pahala salat Jumat) dan Ibadah puasa (Keutamaan bulan puasa “dibukakan pintu surga dan ditutup rapat pintu neraka, puasa arafah, dan lailatul qadar). Ketiga, pesan dakwah akhlak yaitu tentang akhlak kepada Allah (Berdoa agar terlindung dari akhlak yang buruk, sabar dalam berdakwah, kesalahan dalam membaca bismillah, adab terhadap makanan, adab mendengarkan Al-Qur’an, dan tips Istikamah beramal saleh dan berbuat baik) dan akhlak kepada manusia (Dosa Gibah).